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炒期货和炒股哪个成功的人多__为什么炒股的人远比炒期
货的多呢？除了因为期货风险大还有其他原因吗？-股识
吧

一、炒期货的人多还是炒股票的人多？

做股票的多，但是现在的股票进去很容易亏钱的，期货那个就跟赌博差不多，风险
太大了，看你喜欢做什么样的投资，还有什么我能帮助到你的问题吗？

二、请问炒期货和炒股票哪个更好，哪个更容易盈利？谢谢！

高收益往往伴随着高风险，相对而言，期货比股票风险更高，当然操作得当再加运
气更好的话，期货比股票更易赚钱。

三、股票和期货哪个好抄些？

建议炒期货。
股票的两大弊端： 一是单向交易。
股票只有上涨行情才有赚钱机会，从最近几年来看，平均一年能有四个月的赚钱机
会就谢天谢地了。
下跌行情中，空仓休息是最好的策略。
进退有道、懂得潮起潮落是高手笑傲江湖的法宝，频繁操作、得失心太重、没有交
易纪律是输家的共性；
二是T+1。
通俗解释就是，买入进场后，不允许当天出场。
交易的当天如果出现跳水走势，无法当天出场，累积了亏损风险。
与股票相比，现货交易主要有四大优势：
（1）T+0：当日买卖、交易不限次数，充分提高资金利用率；
（2）双向交易：上涨可以做多，下跌可以做空，只要预期方向与市场走势一致就
可盈利，反之亏损；
（3）5倍杠杆：即20%的保证金交易，适合小资金以小博大，投资2000元即可参与
实战；
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（4）有夜盘交易：晚8点到凌晨2点，尤其适合上班族晚上通过超短线获利。

四、期货是不是相对比股票赚的多?

一种是做过风险投资的，一种是没有做过风险投资的
对于做过风险投资的大部分客户来说，大部分从事的都是股票基金类的投资。
基金也是是百分九十的资金投资在证券市场上，可以说股市的好坏对其有着举足重
轻的影响，对于股市而言众所周知的分为牛市和熊市，大概是三到四年一交替，而
通常牛市都不会超过四年。
对于现在的股票市场情况，在前期已经形成了M型图形，步入了一个震荡下行，这
也和国家的一些政策大盘股的回归有着密不可分的关系，而且也是短短一个多月的
时间从六千多点跌到四千点，很多股票都已经上升疲软，大部分股民都处于亏损或
者深套中，可以说已经是牛市的尾声，有了步入熊市的迹象
现在外汇投资是项比较好的另外投资方式. 而这个市场可以说此时或者说未来的一
段时间可能不能给投资者带来响应的利润了。
资金放在那里就要创造效益，既然没效益了肯定就要寻求新的投资方式，象现在国
家新推出的“股指期货”。
这里我们首先要明白什么是股指期货，他是一种期货，操作方式完全和股票不同，
而且要等到08年的第二季度才会正式上市。
中间这几个月的时间风险投资者又该何去何从呢？我想都会积极做准备做功课准备
迎战股指。
而我们的外汇保证金交易也是期货的一种，操作方式与股指期货几乎相同，可以是
个不错的热身赛。
另外这个行业也具有悠久的历史和全球最大的市场，我想之所以这么多的资本运做
在这个市场中，肯定也是有大的利润在吸引。
投资者不妨做个尝试 对于没有做过风险投资的客户
我们要教育他引导他有投资理念，要令其明白钱放在银行里不会生钱只会贬值。
现在人民币在国际汇率上不断升值，中国物价不断攀升，国家也逐步感到通胀压力
。
这种情况下就会造成人民币相对于国内物品的贬值虽然银行利息在提高，但是却赶
不上物价的上涨，所以钱存在银行里不但没有增加，反而是减少了。
我们用什么方法才能避免这个情况呢？那就是要用钱生钱，拿钱出来投资 Q105223
E： happy_cf@163*
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五、期货是不是相对比股票赚的多?

如果能赚钱，是赚的多，不过我认识的做期货的，都洗手不干了，都是血本无归，
比玩股票还惨，玩股票还能给你剩点，这个吃你的肉连骨头也不给你留。
我认为跟旧社会的赌场没什么区别，都是些个人开的，人为操作，买涨的人多了，
它就拉跌；
买跌的人多了，它就拉涨；
软件控制，市场永远不会亏钱，只会赚， 一般刚开始它们会给你点甜头，让你放
松警惕，继续投入更多的资金，然后一棒子把你的钱洗成它们的，而且很快，就是
养肥了猪猡动刀子。
如果你玩这个的话，我只能祝你好运了。

六、为什么炒股的人远比炒期货的多呢？除了因为期货风险大还
有其他原因吗？

期货投资和股票投资可以说是衍生品和原生品的区别
第一、双向交易与单向交易的不同。
股票交易只是单向先买后卖的交易，手中必须有股票，才能卖出获利。
期货交易的持仓量是自由生长，有买有卖，就可以生成持仓量。
可以先卖出再买入平仓获利。
双向交易给交易者提供了很多的机会，可以不断地进行买卖，有人称期货交易可以
“双程路上赚差价”，手法灵活，机会很多。
第二、交易目的也有不同之处。
期货交易的目的；
一是在于赚取价差，二是许多投资者在于保值，锁定生产经营的利润。
股票投资的目的：一是在于获利，二是股票升值，当股东分红。
第三，投资分析方法有所不同。
进行期货交易，最关键的在于分析预测商品的价格走势，从供求关系入手，看涨买
入，看跌卖出，同样的数据材料，不同的预测。
若预测准了供求的变化，就可获利。
股票的分析要比期货复杂的多，因为股票的价格没有经济学的定价方式。
期货因为是大宗商品，商品的价格波动属于公开性、国际性的，投资者可从报章、
杂志、电视、广播中得到气候变化、产量增减、关税变动等消息，不容易被少数大
户口为操纵；
股票则容易受国家政策、上市公司及大户人为因素影响。
第四，就等额投资来讲，期货的投资风险小于股票。
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因为股票本身的价值在修企业倒闭的情况下可能为零，某一种股票的暴跌是随时有
可能的。
但是，期货某一种商品涨和落虽然有一定的幅度，可不会本身价格为零，最低到合
约到期日可能实物交割，变成现货。
但是，期货投资风险在于“可以放大利益，四两拨千金，以小博大”的杠杆作用，
过分买卖会有很大的风险。
第五，从资金灵活性来说，期货使用保证金制度，只需付出合约总值的百分之十以
下的本钱；
股票投资则必须100％投入资金，要融资则需付出利息代价。
第六，从投资回报的期货限来分析，期货短至数分钟或半年、一年都可以，包括现
货，中期及远期，投资者可选取择无期月份进行买卖，而不必顾虑现货交割的期限
，若因预测错误而导致暂时的浮动损失，你仍有充分的时间加以取巧挽救。
第七，以买卖手续来比较，期货成交手续简便迅速，可以一刹那间完成；
买卖股票的手续了简单，但必须马上全额交割。
第八，说到交易灵活性，期货可作多头或空头买卖；
而股票则仅能先买后卖，我国《证券法》规定，严禁证券公司给个人或机构提供融
资、融券服务。
第九，若以技术性相比，期货交易可以运用套利、对冲、跨期买卖等方式降低投资
风险，而证券则办不到。
股票比期货普及，只能说明期货工作者的工作还没做好，没能让更多的投资者认识
期货这一金融工具。
说期货风险大的，你们自己想想，这半年来在股票上损失惨重的还少么？你们说股
票风险小的依据又是什么？

七、期货与股票，哪个更好做

一个投资 一个投机股票投资 长线持有

八、期货交易和股票交易有什么不同，哪种更容易赚钱？

一种是做过风险投资的，一种是没有做过风险投资的
对于做过风险投资的大部分客户来说，大部分从事的都是股票基金类的投资。
基金也是是百分九十的资金投资在证券市场上，可以说股市的好坏对其有着举足重
轻的影响，对于股市而言众所周知的分为牛市和熊市，大概是三到四年一交替，而
通常牛市都不会超过四年。
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对于现在的股票市场情况，在前期已经形成了M型图形，步入了一个震荡下行，这
也和国家的一些政策大盘股的回归有着密不可分的关系，而且也是短短一个多月的
时间从六千多点跌到四千点，很多股票都已经上升疲软，大部分股民都处于亏损或
者深套中，可以说已经是牛市的尾声，有了步入熊市的迹象
现在外汇投资是项比较好的另外投资方式. 而这个市场可以说此时或者说未来的一
段时间可能不能给投资者带来响应的利润了。
资金放在那里就要创造效益，既然没效益了肯定就要寻求新的投资方式，象现在国
家新推出的“股指期货”。
这里我们首先要明白什么是股指期货，他是一种期货，操作方式完全和股票不同，
而且要等到08年的第二季度才会正式上市。
中间这几个月的时间风险投资者又该何去何从呢？我想都会积极做准备做功课准备
迎战股指。
而我们的外汇保证金交易也是期货的一种，操作方式与股指期货几乎相同，可以是
个不错的热身赛。
另外这个行业也具有悠久的历史和全球最大的市场，我想之所以这么多的资本运做
在这个市场中，肯定也是有大的利润在吸引。
投资者不妨做个尝试 对于没有做过风险投资的客户
我们要教育他引导他有投资理念，要令其明白钱放在银行里不会生钱只会贬值。
现在人民币在国际汇率上不断升值，中国物价不断攀升，国家也逐步感到通胀压力
。
这种情况下就会造成人民币相对于国内物品的贬值虽然银行利息在提高，但是却赶
不上物价的上涨，所以钱存在银行里不但没有增加，反而是减少了。
我们用什么方法才能避免这个情况呢？那就是要用钱生钱，拿钱出来投资 Q105223
E： happy_cf@163*

九、期货和股票哪个好做，哪个赚钱赚的多?期货难道真像他们
想象的那么难做吗?

股票与期货就是一种博弈。
既然是搏弈，要赢得起，也要输得起。
如果没有这个心理准备，就不要进入股市。
期货现在很多人就是这样，盲目进入股市或是期市，以为进市场就一定能赚钱，这
是根本错误的。
进入股市期市后，就要做好两手准备，赢钱了怎么办，输钱了又怎么办。
当然，现在行情惨淡，绝大多数投资者要面对的是输钱了怎么办。
股票是长期投资，而期货投资周期就短， 期货放大10倍，收益与风险自然比股票
大了10倍，且期货所需的专业知识要比股票更多， 要看你的风险成受力与你的资
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产情况而定，你如果要做建议前期投个1.2万试着操作，做好资金管理，如果这一
两万亏掉的话，说明不适合这个市场，就退出这个市场，要对自己的资金负责。
市场的淘汰也是很残酷的。
如果觉得这个市场适合自己也就小做，因为这个市场毕竟是高风险，虽伴随着高收
益，但是要找到赚钱的方式才敢投入大量的资金。
拿小钱用一次机会来看一下这个市场，不行就撤，呵呵
只有自己做了才知道这个市场适不适合你。
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